



Nick Bostrom y Sebastian Thrun debatirán sobre Inteligencia Artificial en Versus de KIO Networks

- *Versus abrirá el diálogo sobre la IA, con las posturas más representativas, de la mano de dos especialistas de talla internacional*
- *La segunda edición de Versus será el 16 de mayo a las 18:00 horas en el Foro Corona*

Ciudad de México, 24 de abril de 2019.- KIO Networks presenta la segunda edición de Versus, un foro que abre el diálogo e intercambio de ideas enfocado en tecnologías emergentes y que tendrán un rol crucial en el futuro tanto de los negocios como de la sociedad en general. En esta ocasión Versus estará enfocado en la Inteligencia Artificial (IA) y contará con la presencia de **Nick Bostrom**, filósofo y matemático especializado en Inteligencia Artificial; y **Sebastian Thrun**, uno de los creadores del vehículo autónomo de Google conocido como “Waymo”.

Alineados con la tendencia internacional, los asistentes de la primera edición de Versus, enfocada a criptomonedas y realizada en Septiembre del 2018, seleccionaron Inteligencia Artificial como el siguiente tema a profundizar, pues se espera que para 2030, la adopción de IA participe de manera muy importante en la economía global, de acuerdo con el informe *“Sizing the prize. What is the real value of AI for your business and how can you capitalize?”* de PwC.

La gran pregunta sigue siendo ¿cómo la adoptarán gobiernos, empresas y la sociedad en general?. En continuidad con la edición pasada, Versus abordará esta pregunta a partir de dos perspectivas: Nick Bostrom, desde el cuestionamiento que hace la ética de la ciencia sobre cómo debe ser la transición a la era de la inteligencia de las máquinas, y Sebastian Thrun, con la experiencia de desarrollar proyectos “moonshot” es decir ideas innovadoras, de compleja ejecución y de un impacto enorme, que, de llevarse a cabo, generarían un cambio de paradigma en todos los niveles.

“Versus responde a la premisa de KIO Networks de generar conversación alrededor de las tecnologías que evolucionan y transforman a nuestra sociedad. Algo que parecía cosa de un futuro lejano, como es la IA, hoy está presente en la vida diaria, desde transacciones bancarias, hasta el navegador GPS al que le confiamos nuestras rutas; este diálogo tiene el objetivo de dar herramientas y puntos de vista para que se tomen decisiones informadas y que los asistentes conozcan la tendencia internacional, su adopción e impacto de cómo se puede definir el alcance



local y el uso de la Inteligencia Artificial para impulsar el desarrollo del país”, aseguró Sergio Rosengaus, Fundador y Director General de KIO Networks.

El evento se llevará a cabo el 16 de mayo a las 18:00 horas en el Foro Corona, ubicado en el Hipódromo de las Américas en la Ciudad de México. El registro se realiza a través de la página: versus.kionetworks.com, si eres seleccionado para asistir a Versus, recibirás un correo de confirmación, ya que el cupo es limitado a 400 personas.

Versus surgió en el año 2018 y en su primera edición giró entorno a las criptomonedas y su impacto en el sistema financiero mundial. El diálogo sucedió entre el Premio Nobel de Economía 2008, Paul Krugman, con una postura en contra; y la Directora de Coinbase, HackerOne y Andressen-Horowitz, Kathryn Haun, con una postura a favor.

Acerca de KIO NETWORKS

Somos una de las empresas más innovadoras de Tecnologías de la Información en Latinoamérica, fundada en 2002 con capital 100% mexicano. Proveemos Servicios de Infraestructura de Tecnologías de Información de Misión Crítica que opera 40 Centros de Datos de última generación, con la más alta seguridad, disponibilidad y densidad en la región, con presencia en México, Panamá, Guatemala, República Dominicana y España. Además ofrecemos servicios y soluciones integradas de TI, tanto para el sector público como el privado, soportadas en metodología, procesos, herramientas y personal certificado para proporcionar los niveles de servicio más rigurosos en cumplimiento con los estándares mundiales.

Contamos con 6 Unidades de Negocio, orientadas a dar servicio en áreas estratégicas para las organizaciones como es la administración y operación de infraestructuras de TI con servicios de colocación, hospedaje complejo administrado, servicios en ambientes virtualizados, aplicativos empresariales, ciberseguridad, y analítica de datos.

KIO simboliza los elementos esenciales de dualidad y redundancia, componentes medulares de los servicios de la compañía.

Contacto de prensa:

Antonio González
agonzalezd@kionetworks.com
Tel. 5532000398

Alberto Bravo
alberto@merakimexico.com
Tel: 5542341880